

Prevén escasez “dramática” en Ecatepec

Ecatepec, Méx., 4 de agosto. El director del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase), Francisco Reyes Vázquez, afirmó que el municipio enfrenta “la peor crisis” de los años recientes en abasto de agua potable, lo que afecta a más de dos millones de habitantes.

Calculó que para 2010 la disponibilidad promedio del líquido, que actualmente es de 50 a 80 litros al día por habitante, se reducirá a “niveles dramáticos”.

Ecatepec, donde viven alrededor de tres millones de personas, padece un déficit de mil 830 litros por segundo. La mayoría de sus pobladores recibe el líquido por tandeo o carece de suministro.

Reyes Vázquez explicó que este año la escasez se ha agudizado por la reducción del caudal del sistema Cutzamala, aplicada desde el 20 de julio por la **Comisión Nacional de Agua (Conagua)** en la zona metropolitana del valle de México, situación agudizada por

la sequía, que ha reducido el nivel de las presas.

Ecatepec recibe mil 100 litros por segundo del sistema Cutzamala.

Desde el 20 de julio autoridades locales han pagado 2 mil 800 viajes de pipas particulares para que distribuyan gratis agua en 350 colonias; sin embargo, esta medida ha sido un mero paliativo ante el creciente desabasto.

Algunas de las colonias más afectadas son San Andrés de la Cañada, Tablas del Pozo y Hank González, en las faldas de la Sierra de Guadalupe, así como Polígonos, San Agustín y Aragón, en la zona oriente de la localidad.

Miles de familias sólo disponen del líquido una vez cada 21 o 28 días. Unas reciben el servicio una vez a la semana, otras dos veces y algunas sólo durante varias horas al día. Menos de 15 por ciento tiene suministro diario.

JAVIER SALINAS CESÁREO,
CORRESPONSAL

